

ALDEAS INFANTILES SOS COLOMBIA CONDENA EL ATENTADO TERRORISTA EN JAMUNDÍ QUE DEJA TRES NIÑOS HERIDOS.

Valle del Cauca, 20 de mayo 2024- Aldeas Infantiles SOS en Colombia expresa su más enérgica condena al atentado terrorista ocurrido en la mañana de hoy, 20 de mayo, en el centro de Jamundí, Valle del Cauca. El incidente, reportado en un establecimiento conocido como el "Hotel de los Oficiales", dejó a tres niños heridos, quienes se encontraban caminando por la zona en el momento de la explosión.

Según las autoridades, una moto cargada con explosivos fue detonada causando una gran nube de humo que generó zozobra entre los habitantes. Por suerte, en el momento del ataque, ninguno de los uniformados que usualmente se hospedan en el hotel estaba en el lugar. Sin embargo, un uniformado que estaba en las inmediaciones resultó herido junto con los tres niños. Todos fueron trasladados a centros asistenciales de la zona, donde están recibiendo atención médica.

Aldeas Infantiles SOS Colombia reitera su repudio absoluto a cualquier acto de violencia y expresa su solidaridad con las víctimas y sus familias. Este ataque afecta a la tranquilidad de la comunidad y pone en peligro la vida de inocentes, incluidos niños y niñas.

En este momento de dolor, Aldeas Infantiles SOS Colombia se une en apoyo a las familias afectadas, reafirmando el compromiso de proteger y defender los derechos de todos los niños, niñas y jóvenes.

“Estamos convencidos de que quienes más sufren en los contextos de guerra son las niñas y los niños. Como organización hemos acompañado a lo largo de la historia situaciones que no quisiéramos repetir. Hoy en Jamundí, a tan solo algunas horas de Cali, donde tenemos presencia permanente, la vida de las niñas y niños está en medio del fuego cruzado, los colegios han cerrado, los maestros están confinados. Así pues, los derechos a la vida, la educación y, para muchos, también el derecho a una familia se está viendo vulnerado. Ningún niño o niña merece vivir estas experiencias. Creemos que en Colombia es posible construir la paz y que la niñez debe ser la principal motivación. Hacemos un llamado para proteger a las niñas y niños de nuestro país para que la guerra no apague sus vidas” Afirma Esteban Reyes, Director Nacional de Aldeas Infantiles SOS Colombia, ante lo sucedido.

Contacto:
Laura Samper Blanco
310-2608551